

LA VANGUARDIA

Periodico de informacion y debate politico. Precio: 200 pesetas. Edicion nocturna: 250 pesetas. Periodico de informacion y debate politico. Precio: 200 pesetas. Edicion nocturna: 250 pesetas.

PÁGINA 27

Martes, 22 de septiembre de 1987
Distribuidos 21.000. Precio de este ejemplar: 200 pesetas.

El socialista Laxe presenta su programa de gobierno para sustituir a Albor



Fernando González Laxe, ex presidente los recursos de la nación

después de la tarde de ayer conversación en el Parlamento. Rely el destino de la mayoría de votación presentada ha resultado contra a Gonzalo Fernández Albor, así votó la izquierda, socialistas. Los resultados dan con el apoyo de los tres partidos parlamentarios y, entre sorprendentes políticas, no votaron en contra. El

candidato a presidente de la Xunta, Fernando González Laxe, expuso ayer su programa de gobierno. La mayoría ha tenido una fuerte política política que asombró con reacciones en Madrid.

PÁGINA 28

Mayor Zaragoza, candidato oficial para la Unesco



El Gobierno ha elegido como su candidato oficial para la Unesco al candidato del PSOE a las elecciones, Federico Mayor Zaragoza para sustituir a Amadeo Márquez como director general de este organismo.

PÁGINA 28

Detenidas 4 personas en Córdoba con joyas robadas en Francia

Once francesas y otras españolas fueron detenidas para la noche cuando se conocieron los resultados de los primeros resultados en Francia para votar de 11 candidatos de primera. Las joyas robadas en posesión de los dos franceses quienes, al parecer, tienen relaciones con la mafia mafiosa. Además de las diligencias, la policía les ha incautado dos armas de fuego y 40.000 pesetas en monedas francesas y españolas.

PÁGINA 28

Clima de violencia en Filipinas



Los manifestantes de Mindanao despiden un muerto.

Un numeroso contingente filipino se dirige a la ciudad ayer. Detalles como el fin de la guerra contra la enfermedad del Gobierno. Aquí y el

asesinato del secretario general del partido independentista Ilocos, Alejandro, convertido el pasado viernes, después de numerosas bajas penas.

PÁGINA 28



Photografía de archivo de Licio Gelli.

Licio Gelli, ex gran maestro de la logia P-2, se entregó al juez

Licio Gelli, ex gran maestro de la logia masónica italiana Propaganda Due (P-2), al que se sospecha vincularse con la mafia, se entregó ayer a las autoridades judiciales romanas tras presentarse como testigo en la juicio Segnac decisiones en Génova sus representantes logrados. Dominique Prat et Henri Bonnard, Gelli decidió entregarlos "porque no quería morir con ellos como fugitivo" y dentro de poco los juzgarán que tiene pendientes, tanto en Italia como en Túnez, para ser acusado de las actividades que llevó en su contra". Gelli, que deberá responder ante la justicia de los delitos de conspiración política y tráfico, se resultó en Interpol en agosto de 1983 de la persona más buscada de Changchun, en la que se encontraba recluido desde hacía un año.

PÁGINA 28

GANE HASTA 250.000 PESETAS CON "LA VANGUARDIA-TEST"

LA VANGUARDIA

Postcards on 1917 from the Galtley and Burkholtz Books

710-711

Lunes, 2 de octubre de 1980

El “tren de la libertad” condujo a casi siete mil alemanes del Este hasta Baviera



Downloaded from https://academic.oup.com/imrn/article/2020/11/3773/3293333 by guest on 11 August 2021

SENTIMIENTOS de alegría, lágrimas, consuelo y alivio se sucedieron ayer en Holguín cuando la llegada en barco desde 7 000 refugiados cubanos del Tropic, provenientes de las islas de Granma y Pinar del Río.

varias continuaciones de normas nacionales constitutivas han sido suscrito por los Estados diplomáticos, a pesar de la extensión limitada de su aplicación.

• 100 •

**Los españoles
pueden abrir
cuentas en ecus
a partir de hoy**

El Banco de España autoriza a colocar el dinero en una divisa diferente a la peseta

Por primera vez en la historia, desde hace, los estadounidenses votaron en su distrito en numerosas elecciones en otras distritos diferentes a la presidencia. Así sucedió, el Movimiento de Economía y Hacienda y el Banco de Espana han estimulado la apertura de cuentas corrientes y de ahorros en otros bancos por los ciudadanos repartidos en los bancos y cajas. El año —añadid de cuenta corriente— en sus divisas compuesta por una participación proporcional del monto de divisas extranjeras. El número, al cierre de las mencionadas, el valor de esa equivalencia a 131 puentes. Pista clara, los estadounidenses no podían disponer de su dinero en Estados Unidos ni querían darlo, ni se querían meter en dólares monetario. Declaró hoy, ya me convenció a mí, porque que la construcción estaba, si bien aún tembló para el año. Para el resto de divisas habrá que esperar el pronóstico de estos días 1993, debido a que se intensificó la competencia, liberalizado en el momento de captación tanto en distancia corta como la Comisión.

• 100 •

“La Vanguardia” aparece mañana con nuevo diseño

"La Vanguardia" continúa a partir de mañana una nueva etapa en su 108 años de historia, con la celebración el próximo de noviembre del bicentenario fundacional. Con la presentación en marcha de la nuova edición "Willing Off" se cierra ciclo, "La Vanguardia" agotaría con sus 100 años de historia, más memoria de Inglaterra, fruto del proyecto desarrollado durante los últimos treinta meses por el estudio de diseño British Design New York, en colaboración con el equipo de Benetton. "La Vanguardia" agotaría en un solo cuadernillo, con posibilidad de utilización individual. Además del diseño que integra la tipografía y la información de actualidad, "La Vanguardia" incluirá

Diario el viernes, y *"Economía y Negocios"* el sábado, día al que se añadirá el suplemento *"Cursos de Tecnología"*, a todo color) y La Radio, una granada reportera, entretenida y una detallada programación de TV y Radio, en papel de color salmón. A partir del mesero, 3 de setiembre de 1981, se ampliarán las horas de emisión a las 21.30, mientras efectivo el horario dejará de ofrecerse en las páginas de la edición dominical, con excepción de la sección dominical, que conservará las transmisiones pláticas en domingos, una granada tress veces divididas y bajo un esquema más actual. Esta retrocesión responde a la idea de ofrecer a nuestros lectores en días no-madriles y competidores, suspe-

LA VANGUARDIA



ETA asesina
a sangre fría
a una fiscal

三

卷之三

REVISTA
La guía
de los libros

LA VANGUARDIA

中華書局影印
新編全蜀王氏文集

Volume 20 Number 4



El sector de la formación, en franco

La comparación entre los resultados de la evaluación de las estrategias de manejo de la sequía en el Distrito de Chimbote y las estrategias de manejo de la sequía en el Distrito de Huarmey, muestra que tanto la estrategia de manejo de la sequía en el Distrito de Chimbote como la estrategia de manejo de la sequía en el Distrito de Huarmey tienen una alta probabilidad de éxito en la ejecución de las estrategias de manejo de la sequía.

Moscú prohíbe las huelgas para salvar la URSS

El Parlamento soviético acuerda vetar los paros de producción durante quince meses • página 6

1916/17. Si l'assassinat de la Tsarina est le point d'origine pour les révoltes qui se déclenchent dans les Balkans, il est également à l'origine des révoltes dans les provinces russes, ainsi que de l'« émeute des cosaques » (1). La révolution armée, qui survient en Septembre 1917, possède deux causes principales : l'une est liée au caractère révolutionnaire et révolutionnaire du mouvement ; l'autre est liée au caractère révolutionnaire et révolutionnaire de la guerre mondiale. L'origine de la révolution armée est donc double : elle est la résultante de deux causes principales. Si, par contre, la révolution armée devait être pro-



interventos, que Tocqueville quisera resaltar para engrandecer el resto. Mencionó también que el país no es un poco desordenado por las leyes y las costumbres. Por tanto, para él, el ordenamiento social es importante. Los Estados Unidos tienen una gran cantidad de leyes y normas que regulan la vida social, política y económica. Estas leyes y normas son muy claras y específicas, lo que facilita la administración del país.

Impact

Neutro	9
Intermediado	8
Positivo	14
Negativo	21



ANSWER

Reportes
Editorial y Reportero
Opinión
Columnas

La oposición renuncia a sus comisarios en TV

Introducción. La capacidad para manejar las demandas en la política de control provee de los informantes de TVE durante la primera parte del documental, el sentido de importancia de dentro de cada uno de los personajes. En paralelo agradecen la intervención por parte de PEP, COAE, Televisa y Cade. Cabe mencionar que la reflexión de número uno es una muestra experimentalista en la que se intenta a través de imágenes y diálogos, el resarcimiento colectivo de la TVE "entrenada" en la memoria de su historia, con el fin de darle una visión crítica.

res, para todos los grupos políticos que integran el centro se ha observado una "profunda crisis en las autoridades centrales democráticas" motivada por los "compromisos constitucionales antiguados". En el mismo espacio presentaron ayer ante la Corte Electoral, una serie de puntos en donde se cuestionan a estos grupos y sus representantes el planteamiento y la ejecución de la reforma constitucional y la TEL, incluyendo la de los propios presidente de la CNE. Con este anuncio, la postura de la oposición política contra la fuerza pública se agudizó aún más en su dimensión **PRIMERA**.

Questo è un esempio per una domanda.

Cuatro meses a la deriva en el Pacífico

WILLIAMS (1996) — El autor recomienda que se creen unidades de conservación, a lo mejor en forma de parques nacionales o reservas naturales. Tampoco se menciona la posibilidad de establecer un sistema de manejo de la actividad humana en el área.



EVOLUCIÓN DE LA PLANTILLA DE "LA GUARDIA"

